

Section 4

La Conférence de paix de Paris

Malgré la ferme détermination de Borden à faire en sorte que le Canada soit représenté à la Conférence de paix, le pays ne possède pas encore une expérience suffisante des affaires internationales pour que sa délégation ait une influence majeure sur les résultats des pourparlers. Néanmoins, les rapports envoyés à Ottawa depuis Paris s'avèrent une relation intéressante de ce grand événement historique et de la première véritable incursion du Canada dans le vaste monde de la diplomatie.

The Paris Peace Conference

Despite Borden's firm determination that Canada should be represented at the Peace Conference, the country did not yet possess enough experience of international affairs for its delegation to have any significant impact on the outcome. Nevertheless, the reports sent back to Ottawa from Paris are an interesting record of this key historical event and of Canada's first real step into the wider world of diplomacy.